

va hacer arriba. En las reuniones del B.P. y del CE hice la crítica severa de la intervención de nuestros compañeros en el movimiento y de todos los grandes defectos de organización y trabajo del partido. Creo, como le decía a Carlitos – y el está de acuerdo – en que muchas veces, trabajar personalmente demasiado, impide que los otros aprendan a trabajar y tengan noción de la responsabilidad. Igual cosa he conversado con R. sobre el trabajo técnico del mimeógrafo, con los miembros del secretariado, etc. Creo que estos defectos del partido, no son otra cosa que defectos de crecimiento. El partido aumenta de influencia, gana afiliados, pero su organización no ha sufrido aún el viraje que ha sufrido su línea política. De aquí que haya conversado con R. y Car. sobre la necesidad de lanzar el documento que se pensó en la reunión de auto-crítica sobre el primero de mayo, ampliándolo con la crítica de nuestra intervención en el movimiento de chauffeurs y sosteniendo el viraje en materia de organización, con motivo de la emulación con Chile. En la reunión de ayer hemos tomado medidas para asegurar la reunión de la fracción de chauffeurs.

MI VIAJE. Dada la situación, he decidido postergar nuevamente mi viaje. Creo que lo hare el 20 si no hay novedades. Hoy tuve carta de Cecilia; no así la que esperaba de ustedes con instrucciones y direcciones para ligarme con la nueva suc.

R. ENFERMO. R. está enfermo y con posibilidades muy limitadas de curarse, dada la persecución de que es objeto. Estos días se ha agravado, al haber tenido que hacer largas caminatas, debido a la huelga.

Divergencias en el APRA. Por distintos conductos nos llegan noticias sobre divergencias en el Apra. Seoane parece que quiere transformarse en el líder de la izquierda. La polémica entre R. y Cox ha servido para que inclusive muchos elementos pequeño-burgueses se manifestasen por los puntos de vista sostenidos por nosotros. Cox ha hecho una cosa muy personal y grosera. Esto es evidentemente aprovechado por Seoane, quien se propone pedir en el CE del Apra el cese de la polémica, o por lo menos de la forma personal en que incurre Cox. Coincide esto con la radicalización del lenguaje de los socialistas y es índice claro de cómo cada vez más gente, comprende el carácter fascista del aprismo. La izquierdización de Seoane, tiende a capitalizar ese descontento.

PRIMERO DE MAYO. En Arequipa hicieron los actos en los sindicatos, no habiendo hecho lucha por ganar la calle. En Puno hubo un grandísimo acto con mucha participación de los indios, en el cual se habló en castellano, quechua, aymará habiéndose proclamado la candidatura del compañero Quispe a la presidencia de la Republica. La prensa burguesa local ha dado